



Directeurs de publication : Mathieu Hamelin, Mathis Bernard,
Philippe Gonzalez, Alexis Courayer

SENIORS – L'heure de la reprise !

Une préparation dense

C'est **vendredi 28 juillet** que les seniors ont repris le chemin de l'entraînement, accompagnés par quelques U18 désireux de démarrer leur préparation avec un peu d'avance !

Au programme de ces premières semaines : du footing pour se remettre en route, de la course fractionnée, du renforcement musculaire, mais aussi très vite du jeu avec ballon pour retrouver les sensations.

Surtout pour nos seniors, c'était l'occasion de se retrouver et de faire connaissance avec leur **nouveau coach** : Emmanuel Fravalo.

Une série de matchs amicaux avant... La coupe de France ! Pas moins de 5 matchs amicaux étaient programmés pour ce mois de reprise, contre des équipes voisines telles que Crach, Brech, l'AS Pluvigner, Moustoir-AC.

Comme le veut la tradition, le retour à la compétition chaque année se fait par le 1^{er} tour de Coupe de France.

Après une élimination dès le 1^{er} tour la saison dernière contre Sarzeau (R3 - 0-3), le tirage nous a cette fois réservé un déplacement à l'ASC Baden (D2). Et malgré des résultats inquiétants durant les matchs de préparation, **nos seniors n'ont pas tremblé et se sont imposés 4-0**, proposant un jeu intéressant. Le 2nd tour nous a fait nous déplacer à Quiberon (D2). Avec un effectif amputé, nos seniors n'ont pu se qualifier et se sont inclinés 3-2 dans les dernières minutes.

L'équipe dirigeante des seniors.

Nouvelle saison, et forcément des ajustements ! Pour cet opus 2023-2024, Emmanuel Fravalo aura la charge du groupe senior et plus particulièrement de l'équipe fanion, avec à ses côtés Jorge Cruz et Yvan Gaumont (ex Ploëren). Pour l'équipe B, on ne change pas une équipe qui gagne : Clément Troboa gardera les rênes de cette équipe avec à ses côtés Yoann Cadoret et Benjamin Maillot, précieux à ses côtés. Pour l'équipe C, pour qui l'ambition est de renouer avec de bons résultats et une première partie de tableau, c'est Vincent Cararic qui sera joueur-coach. Il sera assisté par Francis Casy, qui continuera son rôle d'entraîneur des gardiens pour tous les gardiens du club.



1 Photo de groupe des seniors lors de la reprise le 28 juillet.

Quelques recrues !

Cette reprise était aussi l'occasion pour le club de présenter ses nouveaux joueurs, venus d'horizons différents.

Bienvenue à Edern, Julien, Charles, Mathieu, Enzo, Edwin, Florian, et Thibaut !

De gauche à droite : Julien Casaccia, Edern Guyader (ex-Vannes OC / GSI Pontivy / Séné FC), Charles Billon, Mathieu Le Mézo, Enzo Callens, Edwin Manuel (gardien de buts) rejoignent l'ASCSA pour renforcer le groupe senior. Julien et Charles ont déjà joué plusieurs années en senior à Ste-Anne, et c'est donc pour eux un retour dans un groupe que dans l'ensemble, ils connaissent bien ! Tandis que Mathieu, Enzo, Edwin, eux, ont joué en jeunes sous nos couleurs.

Depuis, d'autres joueurs nous ont fait le plaisir de rejoindre le groupe. Nous sommes donc heureux de pouvoir aussi compter parmi Florian Pérennès et Thibaut Letrillard, nouveaux arrivants sur la commune, qui ont eu la bonne idée de venir jusqu'au stade ! Mais aussi sur Kevin Eveno, Elouen Robert, et Gino Achard.

Et vous ? Rejoignez-nous en contactant le coach, Emmanuel Fravalo, au 0685220469 !



Assemblée Générale 2023

Passage obligatoire pour les associations



L'occasion de revenir sur une saison 2022-2023 aboutie sur tous les plans, et de dresser les perspectives pour les années à venir.

Le Président récompensé par la FFF !



Notre Président, Alexis Courayer, a reçu de la part de la FFF la **médaille de la jeunesse bénévole**. C'était lors de l'Assemblée Générale du district le 26 août 2023 à Vannes.

« Très honoré d'avoir reçu cette distinction. Elle vient récompenser les efforts et le temps passé à mener des projets structurants pour notre beau club. Mais tous ces projets ne voient le jour que grâce à la superbe équipe de dirigeants et de coachs que ce club a, depuis longtemps, la chance d'avoir ! A nous de continuer, ensemble, sur ce chemin... »

Les anniversaires de la rentrée !



Septembre : Cobac Sylvain, Blondeau Salomé (dir) Rosnharo Jean Luc (vét) Le Corvec Alexandre, Cadoret Méliau, Bernard Mathis, Guillemot Olivier, Josset Jean-Philippe (senior), Kergosien Tyméo, Rouvillois Alex (U18), Oscar & Arthur Maury (U10) Surel Gabin, Alcaraz Arthur (U7), Koum Célestin (U8) Billaud Jean Marc, Le Floch Jean Luc (loisir)

Octobre : Audren Alain, Marchand Christophe, Perot Jean-Philippe (vét) Damiani Jean-Pierre, Le Blouch Gwenaël, Le Huitouze Christophe, Gastine Emilie, (dir), Bourven Ilan, Le Chat Antoine, Le Mézo Mathieu, Ollo Julien, (senior), Lamour Pierrick (loisir), Martin Matteo, Ramirez Tom, Le Furaut Maxence, Poulain Raphael (U11) Perot Victor (U9)

Calendrier des animations 2023-2024

_ L'opération « Tous au Stade » le 24 septembre

Un vrai succès l'année dernière, cette opération a pour objectif de lancer la saison de la meilleure des manières. Pour le premier match de championnat à domicile de l'équipe A contre l'ES St-Avé, nous vous invitons tous à venir supporter l'équipe fanion autour d'un verre puis d'une « galette/saucisse » dès la fin du match ! En ouverture, l'équipe B jouera l'ES Mériadec, à 13h30...

_ La remise des calendriers.

Une tradition vieille de nombreuses années, désormais. Le moment de la remise des calendriers, avec toutes les photos d'équipes, mais aussi la grande majorité de nos partenaires, essentiels à notre bon fonctionnement. Elle aura lieu en octobre au Bar LE STANN, rue du général de Gaule.

_ La soirée karaoké/Tartiflette

Après le succès de l'édition de reprise l'an passé, cette nouvelle édition de la soirée karaoké/tartiflette aura lieu le samedi 18 novembre ! Réservez la date et surtout, échauffez vos voix ! 😊

Puis de nombreuses autres animations à découvrir au fur et à mesure de l'année !



Portes ouvertes !

Progressivement au cours du mois d'août, les entraînements ont aussi repris chez nos jeunes joueurs !

Un premier temps fort pour nos jeunes concernera les portes ouvertes, qui auront lieu **samedi 9 septembre** dès 10h30 au stade.

Vous avez des enfants qui souhaitent s'essayer au football ? Nous les accueillerons avec plaisir. Un petit goûter sera proposé en fin de séance.

Des questions ? Contactez-nous !



Le MVP (bénévole) du mois

Focus sur Nicolas Martin, qui prend les rênes d'un poste clé au sein du club, celui de coordinateur « jeunes ». Des questions sur les licences, les équipements, les autorisations, ou d'autres sujets concernant les jeunes, c'est désormais lui qui sera votre interlocuteur privilégié !

Un grand merci à Nicolas, coach U11 mais aussi membre du bureau depuis plus d'un an désormais, de bien vouloir prendre ce rôle. Il sera assisté, pour les plus petits, par Jean-Marc Billaud, membre du bureau et joueur « loisir ».

Coordonnées : ascsa56@gmail.com ou 0614938987



Exercer sa passion en étant rémunéré ? C'est possible !

Pour cela, **devenez arbitre officiel de football !**

De la passion, de l'engagement, des responsabilités, la volonté de s'engager par et pour le football : l'arbitre est, à l'instar des joueurs(esses), passionné(e) du jeu. Afin d'officialier, il faut suivre une formation initiale de 24 heures (2 week-end à Moréac) et la valider par un premier examen théorique écrit. Les arbitres sont ensuite évalué(e)s sur le terrain durant les premières rencontres pour lesquelles ils (elles) officient et surtout, sont accompagnés !

Et en plus, le club en RECRUTE ! Vous souhaitez tenter l'aventure ? Nous vous payons la formation, les premiers équipements, et vous offrons un chèque de 500€ par saison. Puis chaque match arbitré, vous toucherez +/- 50€.

Dès 15 ans, vous pouvez également être « arbitre/joueur » → 1 match sur 2 : Je joue. L'autre, j'arbitre !



Intéressé(e) ?
Quelque soit l'âge
ou le sexe,
contactez-nous !



Lancement de la boutique officielle de l'ASCSA



Contacts :
Instagram : ascsa.56
Facebook : ASC Sainte-Anne d'Auray
Twitter : @Ascsa56
Site: <https://www.footco.com/fr/>

Ne pas jeter sur la voie publique

En partenariat avec Intersport Auray et Hummel, l'ASCSA lance sa boutique en ligne officielle ! Objectif prioritaire du club depuis plusieurs mois, cette toute nouvelle boutique verra le jour dès la mi-septembre avec divers objectifs :

- Simplifier grandement le travail des bénévoles. Avec cette solution, vous commandez et payez en ligne, et le club n'aura plus qu'à vous faire récupérer les commandes.
- Des délais de livraison amoindris. Chaque saison, nous constatons avec agacement que les délais entre les commandes et la réception sont très longs. Le choix des produits étant réduit, il permet de faire des stocks de manière à répondre beaucoup plus vite à vos commandes, qui sont traitées par Intersport dans les 15 jours.
- Vous offrir la possibilité de personnaliser vos équipements. Un diminutif, des initiales, tout est possible pour 3,50€ en plus !

La boutique est presque prête et sera disponible via ce lien : [ASC STE ANNE D'AURAY \(intersport-boutique-club.fr\)](https://intersport-boutique-club.fr/)